



Témoignage d'un jeune volontaire européen,  
en poste en Italie, près de Florence  
Juillet 2009 - Décembre 2010



"Je fais mon SVE en Italie près de Florence pour 6 mois et je travaille dans une association environnementale. Nous sommes 4 volontaires à travailler et vivre ensemble : un Espagnol, une Allemande, une Turque et moi. Nos actions sont multiples et variées : nous avons par exemple encadré des chantiers de travail en montagne lors desquels des jeunes du monde entier sont venus pendant deux semaines réhabiliter des sentiers de randonnée. Nous avons également fait de l'agriculture sociale en travaillant avec des détenus dans des potagers. Maintenant nous apportons notre aide dans un centre équestre qui pratique l'équithérapie....les journées passent donc très vite et ne se ressemblent pas mais nous avons également beaucoup de temps libre (presqu'un jour sur 2) ce qui nous permet de visiter le pays et de faire la fête ou de nous reposer.

C'est donc une expérience très enrichissante tant par l'aspect multiculturel de la vie en "communauté européenne" que par l'environnement environnemental de nos activités. Je pense que le SVE est une excellente occasion de voyager et de vivre concrètement dans un autre pays européen. Cette expérience permet de se laisser imprégner par sa culture et son folklore. Ce volontariat est pour moi un réel bol d'air puisque je travaillais avant de partir, à Paris où le morne ciel gris décorait mon quotidien harmonieusement, rythmé par le métro, le travail de bureau et la pollution.

A bon entendre."

Avédis B.